

NOTICIAS STA. ROSA

Academia Católica Sta. Rosa de Lima

Una Católica Educación
Formando excelentes estudiantes y discípulos de Jesús
Denver, CO
www.sirosedenver.org





Fechas y anuncios importantes:

Jueves 2 de octubre 8vo grado a Arrupe High School

Viernes 3 de octubre Excursion de 8vo grado, "Enciende tu fe" de 9am-12pm

Jueves 8 y Viernes 9 de octubre Conferencias de padres, maestros y estudiantes con cita previa mediante enlaces de "signupgenius"

Viernes 10 al 13 de octubre No hay clases- Vacaciones de Otono

Miercoles 15 de octubre Fotografias escolares individuales Lunes 27 de octubre Read-A-Thon se termina

Viernes 31 de octubre No hay clases- Dia de desarrollo profesional

Viernes 7 de noviembre Final del primer trimestre

Martes 11 de noviembre Boletas de calificaciones van a casa

25 al 29 de noviembre No hay clases – Vacaciones de Acción de Gracias

octubre 2025

En esta edición:



Información para las familias de parte de Mr. Madden



Cambio de calendario

Voluntarios escolares



Estudiante del Mes

4



Información importante

Políticas de no discriminación

Noche de McTeacher

Menú

Una gran escuela católica académica



intornación pem las familias de parte de Señor

Queridas familias de Santa Rosa de Lima,

¡Hemos tenido un comienzo maravilloso de este año escolar! Es una alegría ver nuestros pasillos llenos de energía y nuestras aulas vibrando de aprendizaje. Aunque no ha sido perfecto, hemos hecho un gran trabajo al iniciar el año y ruego para que sigamos construyendo sobre esta base tan sólida.

Como mencioné en la Noche de Regreso a Clases, una de las maneras más importantes en que pueden apoyar el crecimiento de sus hijos es asegurando una asistencia constante. Por favor, hagan todo lo posible para que sus hijos vengan todos los días y lleguen puntuales. Una rutina constante les prepara para el éxito académico, social y espiritual.

Llegar a tiempo también nos ayuda a mantener un ambiente escolar seguro y ordenado: cuando los estudiantes llegan puntualmente, podemos asegurar el campus rápidamente y contar a cada niño sin interrupciones.

Octubre es también el Mes del Rosario, un tiempo especial para profundizar en nuestra devoción a la Santísima Virgen María. Invito a cada familia a abrazar esta hermosa tradición: recen el Rosario juntos, coloquen una imagen o estatua de María en su hogar, o simplemente tómense unos momentos extra cada día para pedir la intercesión de María. A través de su guía, somos acercados más a su Hijo, Jesús. Gracias por su colaboración y por todo lo que hacen para nutrir la fe y el aprendizaje en Santa Rosa de Lima. Sigamos teniendo un gran año juntos.

¡Santa Rosa de Lima, ruega por nosotros! Matt Madden

Cambio de Calendario

Al revisar una excursión de octavo grado que Arrupe había programado previamente para el 2 de octubre, y AoD asignó "Enciende nuestra Fe" el 3 de octubre, vimos que nuestras reuniones de estudiantes, padres y maestros también estaban programadas para las mismas fechas.

FI Sr. Madden nos autorizó amablemente a trasladar las reuniones al miércoles 8 de octubre de 10:00 a.m. a 6:30 p.m. y al jueves 9 de octubre de 7:30 a.m. a 2:30 p.m. Las reuniones son obligatorias para que estudiantes, padres y maestros asistan a una reunión de 20 minutos.

Los maestros crearán un enlace de "Sign-up-Genius" para compartir con las familias en unas semanas para que elijan la hora y la fecha que mejor les convenga.

Voluntariado

¿Está dispuesto o interesado en ser voluntario como padre de familia, en el aula, como entrenador, acompañando a los niños a las excursiones, conduciendo para una excursión, ayudando a cuidar a los niños durante el recreo o ayudando con un evento familiar o religioso de la escuela? La Arquidiócesis solo requiere unos pocos pasos para garantizar que todos se encuentren en un entorno seguro, y usted puede ayudar a reconocer un entorno inseguro para sus hijos, maestros y personal. ¡A continuación encontrará el enlace para encontrar una clase GRATUITA que pueda tomar cuando le sea conveniente! También necesitamos realizar una verificación de antecedentes a través de la oficina parroquial.

https://archden.org/protection/safeenvironment-classes/

¡Muchas gracias por considerar ser voluntario!

Estudiante del mes

Aquí está nuestro primer estudiante del mes de septiembre y lo que dijo su maestro sobre su elección:

Koalas - ¡Estoy encantada de anunciar a Arianna Morales Villalobos como nuestra estudiante del mes! Arianna Morales Villalobos es muy respetuosa con sus compañeros y profesores. Siempre viene a la escuela con una gran sonrisa, saludando a todos en el aula. Es un gran ejemplo a seguir y siempre está dispuesta a ayudar a sus compañeros. Arianna está atenta durante cada actividad de aprendizaje y está muy decidida a aprender a escribir su nombre. ¡Felicidades, Arianna, por este merecido reconocimiento! Estamos muy orgullosos de ti y esperamos verte brillar.

Pandas - Nos honra tener a Victoria Calzada como estudiante del mes en el aula del panda. Victoria encarna lo que debe ser un gran ejemplo a seguir: sigue instrucciones y siempre se esfuerza. Es una amiga amable y cariñosa, siempre dispuesta a ayudar a los demás, ya sea en el ámbito socioemocional o académico. Estamos muy orgullosos de lo que ha logrado hasta ahora y estamos ansiosos por ver cuánto más crecerá este año.

Kinder - Isabelle Mejía se ha convertido en una superestrella del kínder en tan solo cuatro semanas y media. Trabaja duro todos los días y tiene una actitud de entrega. Cuando se enfrenta a algo que no conoce, trabaja sin descanso para alcanzar el éxito. ¡Es fenomenal! Tiene una maravillosa actitud de "puedo hacerlo", la clave para alcanzar el éxito en situaciones difíciles. Es una niña amable y siempre está atenta a lo que hace. Sonríe cada día que viene a la escuela. Estoy muy orgullosa de nuestra alumna del mes. ¡Felicidades, Isabelle!

1er grado - ¡Estamos muy orgullosos de celebrar a Layla Martínez Soledad como nuestra Estudiante del Mes! Siempre sonríe y llena de alegría nuestra clase todos los días. Se esfuerza al máximo y se esfuerza al máximo en todas sus tareas. No solo es una estudiante dedicada, sino también una amiga amable y cariñosa con todos.

2do. grado - Omar López Ruiz fue elegido nuestro estudiante del mes por su amabilidad y dedicación. Este mes se portó muy bien y fue respetuoso. Omar siempre da lo mejor de sí en clase, ¡Tiene una hermosa sonrisa para todos!

3er grado - Estamos muy orgullosos de tener a **Analeyza Gómez** como nuestra estudiante del mes. No solo se esfuerza mucho con sus estudios, sino que también es amable y generosa con todos sus compañeros. Su esfuerzo se refleja en su progreso académico este último mes, pero, aún más importante, su disposición a ser amiga **de todos** los que la rodean es lo que la hace brillar. Estoy muy orgullosa de Analeyza por su madurez, su personalidad brillante y su empatía. ¡Cada día su sonrisa ilumina el salón!

5to grado - ¡Estoy encantada de reconocer a **Lailani López Gómez** como nuestra Alumna del Mes de 5.º grado! Ella realmente vive la misión de nuestra escuela todos los días. Viene a clase con ganas de aprender, participa con entusiasmo y es un ejemplo a seguir para sus compañeros gracias a su actitud positiva y su esfuerzo. Sus contribuciones a las discusiones y actividades hacen de nuestra clase un lugar mejor, y siempre está dispuesta a hacer un esfuerzo adicional para ayudar a los demás. Además, tiene un maravilloso sentido del humor que llena de alegría y risas nuestro salón. ¡Estoy muy orgullosa de todos sus esfuerzos y estoy encantada de tenerla en 5.º grado este año!

6to grado – ¡Nos enorgullece presentar a **Yuridia Castro Nájera** como la Estudiante del Mes de sexto grado! Es una estudiante diligente. Se concentra en sus tareas y se dedica por completo a ellas. Sigue los procedimientos de la escuela secundaria con eficacia. Es una buena amiga y se trata a sí misma y a los demás con respeto. Muestra una gran actitud todos los días.

7mo grado - Priscilla Mendoza García es nuestra Estudiante del Mes porque es un excelente ejemplo a seguir en el aula. Cumple constantemente con las expectativas de la escuela y del aula, demostrando a los demás lo que significa ser un buen estudiante. Priscilla muestra respeto por sus maestros escuchando atentamente, sin hablar fuera de turno y manteniéndose concentrada en su trabajo. Es muy educada, amable y se comporta con una serenidad que inspira a los demás. Su actitud positiva y comportamiento responsable la convierten en un excelente ejemplo para sus compañeros.

Octavo grado – Luis Alonso Robles demuestra respeto, amabilidad y empatía en todo lo que hace. Todos los días, saluda a sus maestros y compañeros con una cálida sonrisa y una actitud positiva, creando un ambiente de clase acogedor y de apoyo. Su ingenio y sentido del humor alegran nuestros días, mientras que su curiosidad y capacidad de asombro inspiran a quienes lo rodean a reflexionar profundamente y explorar nuevas ideas. Su genuino interés por los demás crea un espacio donde todos se sienten valorados. Nos enorgullece celebrarlo por la positividad, la alegría y el entusiasmo por aprender que aporta a nuestra escuela cada día.

¡Felicitaciones a todos!



Información importante

Recaudación de Fondos de McDonald's

Todas las ventas de alimentos y bebidas se realizarán el 21 de octubre. El evento del próximo mes será el 18 de noviembre. McDonald's les pide a todos que usen el código QR adjunto en el folleto para hacer sus pedidos con anticipación y así optimizar el evento. Al usar la aplicación el 21 de octubre, McDonald's aportará el 40 % de todas las ventas. ¡Esto será MUY IMPORTANTE para St. Rose! Los estudiantes y maestros también podrán usar jeans y una camiseta de St. Rose para mostrar su espíritu escolar.

¡Queremos agradecer a McDonald's por su compromiso con nuestra comunidad de St. Rose y con ustedes también!

Maratón de lectura

El Maratón de Lectura comienza el 15 de septiembre. Diviértete creando un video para compartir con tu familia, amigos y compañeros de trabajo, y envíalo por mensaje de texto solicitando que donen para el objetivo de lectura de tu hijo/a. El Maratón de Lectura finalizará el 27 de octubre. Gracias a quienes crearon una cuenta en línea para que sus hijos/as reciban donaciones. Podemos rastrear y ver qué clase recibió la mayor cantidad de dinero y minutos de lectura. ¡Leer con y para sus hijos/as es genial! Celebraremos la clase que lea MÁS minutos. Habrá un premio para el estudiante que consiga más donaciones.

Cada familia es responsable de recaudar \$100 antes del 8 de noviembre de 2024. Si no entrega los \$100 en la oficina antes del 8 de noviembre de 2024, se añadirán al saldo de su matrícula en FACTS. Esto aumentará sus pagos mensuales por el resto de sus pagos.



Las reuniones de padres, maestros y estudiantes se llevarán a cabo el 8 y 9 de octubre.

Usted y su(s) hijo(s) deben asistir a las reuniones de padres, maestros y estudiantes. Todas nuestras becas requieren que las familias asistan a las actividades escolares y debemos informarles sobre su asistencia. Las reuniones se programan en el expediente de su hijo/a como un día completo de clases y se toma la asistencia para su registro, aunque estos días no sean un día escolar regular. Tendrá la oportunidad de elegir un horario de 20 minutos a través de "SignUp Genius" que mejor se adapte a su horario familiar y laboral. El 8 de octubre de 10:00 a 18:30 o el 9 de octubre de 19:30 a 14:30.

Si tiene algún problema durante el día y la hora que eligió, llame a la escuela para que podamos ver si hay otro horario disponible al que pueda asistir.

Fotos escolares individuales

Tendremos fotos individuales el miércoles 15 de octubre. Sabemos que usan las fotos escolares de sus hijos para las tarjetas navideñas, por lo que podrán presentarse sin uniforme. Por favor, asegúrense de seguir las políticas de no usar uniforme: No se permiten tirantes finos ni pantalones cortos (excepto los del uniforme) y solo camisetas apropiadas para la escuela.

Las repeticiones de fotos para los niños ausentes se realizarán el jueves 13 de noviembre SOLO por la mañana. Enviaremos folletos a casa en cuanto los recibamos para que puedan comprar los paquetes de fotos en línea. También pueden enviar los pagos con sus hijos en el formulario de pedido el día de la foto para entregárselos al fotógrafo.

¡LO SENTIMOS! NO llevamos efectivo para dar cambio.



USDA/CDE

De acuerdo con la ley federal de derechos civiles y las normas y políticas de derechos civiles del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA), esta entidad está prohibida de discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, sexo (incluyendo identidad de género y orientación sexual), discapacidad, edad, o represalia o retorsión por actividades previas de derechos civiles. La información sobre el programa puede estar disponible en otros idiomas que no sean el inglés. Las personas con discapacidades que requieren medios alternos de comunicación para obtener la información del programa (por ejemplo, Braille, letra grande, cinta de audio, lenguaje de señas americano (ASL), etc.) deben comunicarse con la agencia local o estatal responsable de administrar el programa o con el Centro TARGET del USDA al (202) 720-2600 (voz y TTY) o comuníquese con el USDA a través del Servicio Federal de Retransmisión al (800) 877-8339.

Para presentar una queja por discriminación en el programa, el reclamante debe llenar un formulario AD-3027, formulario de queja por discriminación en el programa del USDA, el cual puede obtenerse en línea en: https://www.fns.usda.gov/sites/default/files/resource-files/usda-program-discrimination-complaint-form-spanish.pdf, de cualquier oficina de USDA, llamando al (866) 632-9992, o escribiendo una carta dirigida a USDA. La carta debe contener el nombre del demandante, la dirección, el número de teléfono y una descripción escrita de la acción discriminatoria alegada con suficiente detalle para informar al Subsecretario de Derechos Civiles (ASCR) sobre la naturaleza y fecha de una presunta violación de derechos civiles. El formulario AD-3027 completado o la carta debe presentarse a USDA por:

(1) correo:

U.S. Department of Agriculture Office of the Assistant Secretary for Civil Rights 1400 Independence Avenue, SW Washington, D.C. 20250-9410; or

- (2) fax: (1-833)256-1665 o (202) 690-7442; o
- (3) correo electrónico: program.intake@usda.gov

Esta entidad es un proveedor que brinda igualdad de oportunidades.





Póliza anti-discriminatoria

Nuestra misión:



Respondiendo al llamado de Cristo de ir y hacer discípulos de todas las naciones (Mt. 28,18), nuestra misión es educar e inspirar a nuestros jóvenes a amar a Dios, buscar la verdad, dedicarse a la excelencia y dar testimonio al mundo como fieles estudiantes Católicos y discípulos de Jesús.

Póliza anti-discriminatoria

Póliza # 6020

Declaración de No Discriminación por Parte de las Escuelas Arquidiocesanas Efectiva: agosto 2000

Revisado: agosto 2017; agosto 2018

Visión General

Todas las escuelas deben publicar su declaración anual afirmando políticas no discriminatorias con respecto a raza, color y origen nacional o étnico y sexo (Titulo IX) en el tratamiento de los estudiantes y las prácticas laborales de la escuela. Estas declaraciones deben estar de acuerdo con las declaraciones de no discriminación de la Oficina de Escuelas Católicas, que se detallan a continuación y se deben reimprimir en su totalidad en todas las publicaciones impresas y digitales / electrónicas de forma anual.

Declaración de Garantía de Cumplimiento con los Propósitos de la Ley de Educación del Título IX

Las escuelas católicas de la Arquidiócesis, bajo la jurisdicción del Arzobispo y bajo la dirección del Superintendente, dan fe de que nínguna de las escuelas católicas discrimina por motivos de sexo en sus políticas de admisión, su tratamiento de los estudiantes o sus prácticas de empleo.

Aviso de Política de No Discriminación Estudiantil

Las escuelas católicas de la Arquidiócesis de Denver, bajo la jurisdicción del Arzobispo Samuel J. Aquila. S.T.L. y bajo la dirección del Superintendente, declare que todas sus escuelas católicas admiten estudiantes de cualquier raza, color, origen nacional o étnico en todos los derechos, privilegios, programas y actividades generalmente acordados o puestos a disposición de los estudiantes en las escuelas. Además, las escuelas de la Arquidiócesis admiten estudiantes discapacitados de acuerdo con la política de Admisiones en el Manual del Administrador de las Escuelas Católicas de la Arquidiócesis de Denver. Estas escuelas no discriminan por motivos de raza, edad, discapacidad, color y origen nacional o étnico en la administración de sus políticas educativas, prácticas de empleo, programas de becas y préstamos, programas de atletismo u otros programas administrados por la escuela.

Reportando

- A. Las copias originales de las dos declaraciones anteriores y los métodos de publicación deben estar fechadas y conservadas en el archivo administrativo de la escuela en un calendario de retención de cinco (5) años.
- B. El formulario de Reconocimiento firmado (Apéndice F1, Pautas no discriminatorias (Reconocimiento)) y las copias de todos los materiales solicitados se deben entregar a la Oficina de Escuelas Católicas en la fecha que se anuncia cada año.
- C. La Oficina de Contabilidad de la Arquidiócesis de Denver, que trabaja con información de la Oficina de Escuelas Católicas, presenta los formularios de Certificación Anual de No Discriminación Racial ante el IRS.
- D. Toda la documentación relacionada con la publicación de las declaraciones debe estar disponible para el gobierno y el personal de la Arquidiócesis cuando se solícite.